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COMMISSION GATINEAU, VILLE EN SANTÉ 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion spéciale tenue à Gatineau (secteur de Hull), LE LUNDI 20 JUIN 2005 À 17 H 
Maison du Citoyen, salle Lafontaine 

PRÉSENCES : Monsieur Pierre Philion, président et conseiller municipal du district de 
Saint-Raymond Vanier 
Monsieur Joseph De Sylva, conseiller municipal du district du Versant 
Madame Denise Laferrière, conseillère municipale du district de Hull 
Monsieur Guy Nadon, Kinexsport 
Madame Lucie Lemieux, Direction de santé publique 
Madame Lucie Lafleur, Commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais 
Monsieur Réjean Fiché, Coopérative de développement économique et communautaire 
Madame Berthe Miron, TARO 
Monsieur André Sanche, représentant RAPHO 
Madame Linda Sabourin, Commission Gatineau, Ville en santé 
Madame Agathe Lalande, Commission Gatineau, Ville en santé 

ABSENCES MOTIVÉES : Monsieur Louis-Philippe Mayrand, Direction générale du Centre de santé et de services 
sociaux de Gatineau 
Monsieur Mario Harel en remplacement de Monsieur John Janusz, Service de police 
de Gatineau · 
Madame Norrna Kelland, Université du Québec en Outaouais 
Monsieur Michel Quesnel, représentant des gens d'a:ffirires 
Monsieur Yves Lahaie, Cegep de l'Outaouais 
Monsieur Louis-Paul Guindon, Module de la culture et des loisirs 

·Madame Josiane Cassette, Commission Gatineau, Ville en santé 

SECRÉTAIRE : Jacinthe Laberge, Module de la culture et des loisirs 

1. MOT DE BIENVENUE DE MONSIEUR PIERRE PHILION 

M. Philion souhaite la bienvenue à tous les membres. 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

L'ordre du jour est proposé par Mme Miron et appuyé par M. Fiché. 

3. PLAN D'ACTION 2006 

Mme Sabourin explique le document de travail point par point et mentionne que les commentaires sont les 
bienvenus. 

Au point 1.2, on demande d'ajouter« identifier des actions pour les 50 ans et plus». 
Au point 3.1, il faut prévoir une stratégie pour la publicité afin de promouvoir le projet. Mme Lafleur propose 
de présenter les projets de Vidéo Paradiso dans les écoles. On demande de s'assurer d'un plan de recrutement 
des jeunes pour couvrir tous les secteurs de la ville et on aimerait avoir un plan de diffusion des vidéos. 
Au point 3 .3, M. Fiché se questionne à savoir pourquoi seulement « Moisson Outaouais » est sous le Fonds de 
développement social. Mme Sabourin répond que ça devrait être un but à part. M. Philion suggère de faire les 
demandes d'argent pour le développement social. Mme Lemieux estime qu'on devrait soutenir la mise en place 
à la Ville d'une politique de développement social et de créer un fonds et travailler avec les partenaires du 
milieu. Mme Sabourin rajoute qu'on devrait agir comme comité consultatif. 
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Au point 3.5, Mme Sabourin et M. Sanche devraient rencontrer à nouveau les personnes responsables de ce 
projet. 
Au point 4.3, on recommande que la CDEC coordonne ce projet. 
Au point 6.1, M. Sanche demande qu'on change îe mot intégration pdur inclusion. Mme Sabourin mentionne 
que c'est selon le texte de la loi, mais on le changera. 
Au point 7.1, la priorité est d'harmoniser les 6 jardins communautaires en place et d'en développer 2 autres à 
Buckingham et Aylmer. La commission soutient la mise en œuvre. 
Au point 8.1, Mme Sabourin doit aller chercher un prix pour les étiquettes électrostatiques. 
Au point 9 .2, M. De Sylva suggère de demander 3 000 $ plutôt que 2 000 $ pour participer au colloque du 
Réseau québécois des villes et villages en santé. 

Mme Miron présente son projet« Forum pour les 50 et+» qui réunit les organismes régionaux concernant les 
ân1és. Elle demande une aide technique et fmancière de 10 000 $ à la, Ville. Le projet a pour but d'avoir un 
guichet unique pour informer les âmés des ressources existantes pouvant leur venir en aide. Également, 
recor.Jlaître l'apport L'tlporta..'rlt des aînés dar...s la co!I'..:rn.unauté tant au point de '\n...te social, humain, culturel, 
économique, etc. La TARO serait fiduciaire. 

M. Nadon propose de jumeler 2 événements, La Grande Visite de Gati.p.eau et La Cyclofête ou de trouver une 
autre activité pour promouvoir la santé. Les membres invitent M. Nadon à communiquer personnellement avec 
les organisateurs pour fusionner les 2 événements. 

Il est proposé par M. De Sylva et appuyé par M. Piché d'adopter le plan d'action avec les ajouts. 

4. VARIA 

Aucun sujet à varia. 

5. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

M. De Sylva propose la levée de l'assemblée à 20 h. 

Rédaction du procès-verbal 

Jac ~e Laberge 
Secrétaire 

sz:;;u. président de la Commission 

·:~ 
~onsieur Pieire Philion 
Président, 
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Commission Gatineau, Ville en santé 
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